

## 憩いの中庭が完成！

PTAの皆さん、校長先生、副校長先生のアイデアから生まれた“憩いの中庭計画”が、遂に完成しました。本校から出た廃材を利用した、イスとテーブル。排水ポンプの交換と清掃を行った池。JRC部で製作した通行止めの表示。そして、今まで花を植えるだけだった美化活動を、除草や水やりなどを通して花の成長を楽しむ活動にまで高めた美化委員会とボランティアの皆さん。また、誰より花壇の手入れを先導してきたJRC部の活躍により、例年以上に花が咲き誇っています。

鑑賞のルールを定めて、開放される日が楽しみです。



↑製作日数 6か月  
(切り出し、加工、塗装)



笑顔で除草を楽しむJRC部関係者の皆さん。花満開！！

### 池の清掃風景 思ったより深くて苦戦！



底に溜まった汚泥を処理しながら、金魚を1匹ずつ保護。



こうなっていたのか。綺麗になった池。

# 通行止め表示の製作 by JRC部



桐でできた1号



もちの木2号



3号 プレートは全て檜



4月16日のJRC部の活動は、憩いの中庭計画最後の締めとなる“通行止め表示”の製作を行いました。まずは土台となる木に、屋外用ウレタンニスを塗ります。そして、プレート作りです。檜の板を、それぞれのデザインで切り抜いてゆき、やすりで仕上げます。初めての作業にも関わらず、上々の出来となりました。見事な作品は、中庭でお楽しみ下さい。